



der schöne Antinous, Alexander der Große, und späterhin Boccaccio und Casanova, die unsterblichen Liebeskünstler, Lucrezia Borgia, Ninon de Lenclos, Madame Pompadour und viele andere haben sicher auf ihre Umwelt die Macht des Sex appeal ausgeübt.

Übrigens soll Greta Garbo in ihrem gesamten Freundeskreis die Erwähnung des Begriffes „Sex appeal“ verboten haben. Man hat sie zu sehr damit verfolgt und in unzähligen Chansons und Bonmots besungen. Man vergesse nicht, daß der „Greta-Garbo-Fimmel“ sich in Amerika noch weit stärker auswirkte als in unserem nüchternen Europa.



Oben links:

Harry Liedtke, der Vielgeliebte

Rechts oben:

Ramon Novarro

der durch die Darstellung des Ben Hur sich die Herzen der Frauen von U. S. A. eroberte

Mitte:

Adolphe Menjou

der Mann mit der eleganten Nonchalance

Unten:

Willy Fritsch

der Liebling der Backfische

Photos Ufa, Paramount, Metro-Goldwyn-Mayer